

**FiiO**

Unsere Leser testeten

Musikplayer X1 für Hi-Res-Audiodateien

Inbetriebnahme/Anleitung



Klangqualität



Bedienung



Gesamteindruck



Audioplayer für verlustfreie Musik erfreuen sich zunehmender Beliebtheit. Der FiiO X1 spielt neben den üblichen komprimierten Musikformaten auch unkomprimierte Formate ab und sorgt, auch durch die verbaute hochwertige Wandler-technik, für eine erstklassige Klangqualität zu einem erschwinglichen Preis. Großer Wert wurde auch auf übersichtliche und einfache Bedienung gelegt, dazu tragen ein Scrollrad und ein 2"-Farbdisplay bei.

Fünf Leser erhielten das Gerät zum Test und haben uns Ihre Erfahrungen mitgeteilt.

Frank Weimert:

„Einfache Bedienung, viele Formate, edel gehaltenes Gehäuse“



Unsere Leser bewerteten
1,7
Durchschnitt

CA-11 82 95

€ **119,-**

Unsere Leser bewerteten: Durchschnittsnote 1,7

In die Gesamtnote sind weitere Kriterien unseres Fragebogens einbezogen.

Auf das Ergebnis waren wir besonders gespannt, denn immerhin handelt es sich hier um eine noch recht neue Technik, zu der noch recht wenige Erfahrungen, zumal in dieser Player-Preisklasse, vorliegen.

Die Gesamtnote drückt es bereits aus – das Wesentliche, der Klang, kam hervorragend an. Vier der fünf Tester beurteilten diesen mit einem glatten „Sehr Gut“, und ebenso vier Tester beurteilten den Zugewinn an Tonqualität bei den hochauflösenden Musikdaten gegenüber MP3 als deutlich bzw. sogar sehr deutlich. Wir haben die Tester auch nach ihren Kopfhörern gefragt. Zum Abhören wurden hochwertige Markenkopfhörer eingesetzt – hier wären billige In-Ears auch fehl am Platze.

Auch das Outfit und die Bedienung erhielten gute Noten: „Edel gehaltenes Gehäuse“, „stabile, wertige Ausführung“ sowie das große und farbige Display waren in den Testberichten genannte Merkmale. Auch die einfache Bedienung fand bei vier von fünf Testern Anklang.

Eine immer wieder aufgeführte positive Eigenschaft ist die Vielfalt an abspielbaren Formaten, so kann man vorhandene Musikbibliotheken hier problemlos

weiter nutzen. Auch die hohen Leistungsreserven der Tonausgabe fanden Erwähnung – bei großen, offenen Kopfhörersystemen ein wichtiges Kriterium.

Was gefiel weniger, welche Wünsche bleiben? Die im Format zu klein gehaltene und knappe Bedienungsanleitung erntete Kritik, ebenso der fest verbaute Akku, die nicht bei allen Kopfhörer-Steckerarten gut sitzende Schutzhülle und das zum Teil unpräzise arbeitende Scrollrad, das etwas Gewöhnung erfordert. Als Wünsche stehen ein zusätzlicher digitaler Ausgang, ein wechselbarer Akku und ein schnelles „Vor- und Zurückspulen“ per Scrollrad statt via Menü auf dem Zettel.

Fazit: Eine 1,7 unter dem Strich sagt: Was erwartet wurde, liefert dieser Player – hervorragenden Klang, gute Tonqualität, einfache Bedienung, wertiges Outfit. Auch die Vielfalt an abspielbaren Formaten wurde sehr begrüßt, damit ist das Abspielen nicht allein auf die neuen unkomprimierten Formate beschränkt.

Wirklich nachzubessern wären die zu knappe und winzige Bedienungsanleitung und die Gesamtqualität der Schutzhülle. Und im Sinne der Nachhaltigkeit sollte der Hersteller auch über einen Wechselakku nachdenken.

ELV

Sie wollen es genau wissen? Die Testberichte unserer Leser finden Sie auch unter: www.lesertesten.elvjournals.de